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Herr Richter vom Kommunalen Immobilienservice berichtet zum Sachstand anhand einer Prä-
sentation (Anlage 3). 
 
Er betont erneut, dass die Schulen bei Problemen mit der Reinigung das Ticketsystem für Män-
gelmeldungen nutzen sollen. Nur so könne man auch eine dauerhaft qualitativ unzulängliche Ar-
beit der Dienstleister erkennen und gegebenenfalls sanktionieren. Dies sei bis auf eine Aus-
nahme (Grundschule im Bornstedter Feld) bisher in 2023 nicht vorgekommen, es gebe keine 
gehäuften Meldungen. Die Voltaireschule und das Einstein-Gymnasium hätten im September und 
Oktober jeweils immer nur eine Beschwerde pro Monat an die Stadt gerichtet. 
 
 

 


